

SURAT KUASA

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama :
Jabatan :
No KTP :
Alamat :

Sebagai Pemegang / Pemilik Saham **PT. BANK BISNIS INTERNASIONAL, Tbk.**, sebanyak lembar saham, untuk selanjutnya disebut "**Pemberi Kuasa**"

Dengan ini memberi kuasa kepada:

Nama :
Jabatan :
No KTP :
Alamat :

untuk selanjutnya disebut "**Penerima Kuasa**"

K H U S U S

Bertindak untuk dan atas nama Pemberi Kuasa, mewakili Pemberi Kuasa, dalam segala hal dan segala kejadian yang diperlukan sehubungan dengan maksud dari kuasa ini, yaitu :

1. Menghadiri agenda pada tiap Mata Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT. BANK BISNIS INTERNASIONAL, Tbk., ("Rapat"), yang akan diadakan tanggal 20 Desember 2021 di Kantor Pusat PT. Bank Bisnis Internasional, Tbk., Jl. Ir.H. Juanda No.137, Lb. Siliwangi, Coblong, Kota Bandung, Jawa Barat, 40132, Indonesia.
2. Untuk keperluan tersebut, Penerima Kuasa berhak untuk mendiskusikan hal-hal yang dibahas dalam Rapat, untuk membicarakan, mengajukan pertanyaan-pertanyaan, memberikan keterangan-keterangan, mengajukan usul-usul, memilih dan mengambil bagian dalam membuat keputusan yang berkaitan dengan agenda Rapat yang telah disampaikan dalam undangan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa pada tanggal 26 November 2021 melalui situs web Perseroan (<http://bankbisnis.id>), situs web PT Bursa Efek Indonesia (www.idx.co.id), dan situs web PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI"): (www.ksei.co.id), sudah merupakan undangan resmi bagi pemegang saham Perseroan sesuai dengan Pasal 10 Ayat 13.a.i Anggaran Dasar Perseroan.
3. Untuk tujuan ini, Penerima Kuasa bertindak untuk dan atas nama Pemberi Kuasa berhak untuk bertemu dengan pihak-pihak terkait, jika diperlukan, untuk membahas dan bertindak untuk mencapai maksud dan tujuan dari Surat Kuasa ini tanpa pengecualian.
4. Pemberi Kuasa baik sekarang maupun di kemudian hari menyatakan menerima baik dan mengesahkan semua tindakan hukum yang dilakukan oleh Penerima Kuasa atas nama Pemberi Kuasa, berdasarkan Surat Kuasa ini.

Surat Kuasa ini ditandatangani tanggal dan akan tetap berlaku sampai dengan tercapainya tujuan dimaksud pada tanggal yang tersebut di atas.

Pemberi Kuasa

Penerima Kuasa

**SUARA UNTUK
MASING-MASING MATA ACARA
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
PT. BANK BISNIS INTERNASIONAL, TBK.**

Nama :
Jabatan :
No. KTP :
Alamat :

Suara untuk masing-masing Mata Acara

No.	Mata Acara	Setuju	Tidak Setuju	Abstain
1	Penegasan perubahan komposisi pemegang saham Perseroan atas PT.Finaccel Teknologi Indonesia menjadi 40% berdasarkan transaksi yang telah terjadi di bursa sesuai dengan keterbukaan informasi Perseroan tertanggal 18 Oktober 2021 guna memenuhi ketentuan Peraturan OJK No.12/2021 tentang Bank Umum			
2	Persetujuan untuk merubah maksud dan tujuan serta kegiatan usaha perseroan guna disesuaikan dengan Peraturan Badan Pusat Statistik Nomor 2 Tahun 2020 tentang Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI)			

Pemegang Saham Yang Memberikan Suara
